





Die Kreuzbundgruppen Groß-Gerau trauern um ihren lieben Weggefährten

Wolfgang Koch

Am 22. Februar 2009 verstarb unser Weggefährte und Freund Wolfgang Koch nach kurzer schwerer Krankheit im Alter von 63 Jahren. Sein viel zu früher Tod erfüllt uns mit tiefer Trauer.

Er kämpfte bis zuletzt, war voller Zuversicht, er wollte den heimtückischen Krebs besiegen. Vor vielen Jahren bezwang er erfolgreich die Sucht. Diesen letzten Kampf konnte er nicht gewinnen, die Krankheit war stärker.

Wolfgang kam 1981 zu uns.

Wir haben seine freundschaftliche, aufrichtige und stets hilfsbereite Art schätzen gelernt. Sein Wort und sein Rat hatte Gewicht. Wenn er gebraucht wurde war er für die Gemeinschaft da. Auf ihn konnte man sich immer verlassen. Dass wir unser jährliches Grillfest auf seinem Grundstück am See feiern konnten war für ihn eine selbstverständliche Herzenssache.



Als Freund und Weggefährte wird er uns sehr fehlen. Auch seine direkte, menschliche und immer verlässliche Art werden wir vermissen.

Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Frau Katja und der Familie.

Wir werden ihm in unserer Gemeinschaft ein ehrendes und bleibendes Andenken bewahren.

Die Gruppen Groß-Gerau

Rudi Stadler





